



中学部職場体験

11月13日（水）～15日（金）の期間に中学部3年1組と、2年1組の職場体験を行いました。3年生は「ののなファクトリー」、2年生は「あさひ園」で体験学習をしました。職場体験の前には、校内で作業実習を行い、仕事をする上での心構えを実際の作業を通して学びました。体験当日は、それぞれが自分のめあてを持ちながら、分からないところを担当の方に質問するなど積極的に体験に取り組みました。体験を通して感じた自分のよい所や課題を、今後の学校生活に活かしていき、働くということについて考えていきたいと思います。

（文責：近藤）



《タオルたたみ》



《ねじの袋入れ》



《お菓子の袋づくり》

小から中への体験入学

小学部6年生の3名が、中学部への体験入学をしました。中学部から始まる「暮らし」や「音楽」の授業を体験し、先輩との学習に少しドキドキした児童もいたかもしれませんが、3名とも意欲的に参加することができました。柿や梨などの感触の違いに気づき、表情や体の動きで伝えていました。ファンタジーの光を見たり、なじみのある音楽を聞いたりして、楽しむ姿も見られました。

「中学部楽しみだな。」「早く中学部に行きたい!」というような声もありました。

（文責：朝倉）



《暮らしの学習》



《音楽の学習》

